

☆りす組での生活に慣れてきた子ども達の様子を紹介します😊



登園したら、シール帳にシール貼り♪どのシールにしようかなー、と選ぶのが楽しいようです😊



お部屋に入ると、ひよこ組さんの子が泣いているのに気づいて、頭をなでてあげてしました♡まだ、りす組さんも小さいのですが思いやりの気持ちが育っています😊



まだまだ、自分の世界で1人遊びを楽しむ時期ですが、少しずつ友達の存在を意識し、友達が登園してくると喜んだり、一緒にブロックを組み立てたり、楽しさや喜びを共有する姿も見られてきています😊



お片付けの後は嬉しいおやつ時間♡「もっと♪」と、おかわりする子も😊



おやつ後は、元気にお返事ハイ♪名前を呼ばれると手をあげて応えます。みんなに拍手されて、嬉しそうな表情を見せてくれます😊



オルガンの曲に合わせて、歌やリズム遊びを楽しみます♪色々な歌を覚え一緒に歌う姿を多く見られるようになっていきます😊



ご飯の前はしっかり手洗い。手洗いの歌に合わせて、時間をかけて丁寧に洗います😊数分後、水遊びになることもしばしば😊



押すと音が出る面白さを発見!!オルガンに興味津々😊



大好きなお外に出ると、朝泣いていたお友達の涙もすっかり消えて、笑顔いっぱい☺️体を動かし開放的な気分を味わい、心も落ち着きます☺️



砂場は人気スポット♪砂をすくってバケツに入れて…と、長い時間集中して砂の感触を楽しんでいます☺️



お外でタンポポを発見♪嬉しそうに手に取って知らせてくれます◎自然と触れ合う機会が興味や関心を広げます☺️



きのこの大型遊具の下ではアイス屋さんがオープン☺️「どうぞー」「チョコです」など、言葉のやり取りを楽しむ姿も見られます☺️



お部屋ではお医者さんごっこ☺️おもちゃの聴診器でお人形さんを診察中。真剣な表情で気分は名医!☺️



室内遊びの1番人気は車♪時々、取り合いになりますが☺️〇〇ちゃん終わってからだよ。貸してくれるかな?などのやり取りをしながら、コミュニケーションを学んでいる真っ最中です☺️



たくさん遊んだ後は、お茶で、しっかり水分補給♪こぼさず飲めるようになっています☺️



給食の先生が栄養バランスやワクワクするメニューを考えているお楽しみの給食タイム♡モリモリ食べます☺️



スプーンやフォークを使って食べるのも上手になってきました♪😊



お昼寝前、まだまだエネルギーが有り余ってる様子で、ロッカーによじ登ったり😅落ちて痛くするよ。降りて、と声をかけながらも、心の中では体操選手かオリンピック選手になるのでは!?!と期待しています😊



たくさん遊んで、お昼寝はぐっすり😊



お昼寝から起きたら、お着替えも自分で出来るところを挑戦中♪自分出来るところが増えて、意欲に繋がっています😊

りす組での新しい生活がスタートし、始めはお家の方と離れられなくて泣いていた新入園児のお友達も、担任がかわり警戒していた進級したお友達も笑顔で過ごし、園での生活を楽しんでいます😊時々、寂しくなることもありますが、甘えたい気持ちを十分受け止め、安心できるようにしていますのでご安心下さい😊安心して生活できると、自分でやりたい気持ちが湧いてきます😊やりたい♪を大切に関わっていきたいと思います♡